
 

                                                                                                                                                               CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire Chanoine-Beaudet 

tenue le 8 octobre 2024 à la salle Claudie-Ouellet de St-Pascal. 

 
Étaient présents :  
Parents : Daisy Lagacé, David Charest, Mélanie Ouellet, Jean-Luc Therrien 
Direction : Karine Beauregard, Karolane Dionne 
Enseignants : Émanuelle Gauthier, Dave Hallé, Dominic Charest 
Personnel de soutien : Jane Lévesque 
Personnel professionnel : Edith Dumont 
Représentant de la communauté :   
Étaient absents : Chantal Bernier 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 
1. Nomination de la secrétaire Mme Dumont sera la secrétaire. 

 
 

2. Accueil de la direction  Mme Beauregard anime le début de la rencontre en attente de la 
nomination du président.  
 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
 
 

Résolution no CÉ 2024-2025/401 

 

Mme Beauregard énumère les points à l’ordre du jour.  
 
Il est proposé par : Mme Ouellet 
Appuyé par : M. Charest 
Que l’ordre du jour soit adopté à l’unanimité 
 

Nomination de la secrétaire au point 1 
et accueil de la direction point 2 

4. Formation aux membres du CÉ (document 
et capsules) 

Mme Beauregard explique la formation pour les membres du CÉ.  La secrétaire de l’école fera le suivi 
avec les personnes concernées. 

5. Retour sur les rôles du président et du 
vice-président 

Mme Beauregard explique les rôles de chacun.   



 

                                                                                                                                                               CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

6. Élection par les membres du CÉ Mme Ouellet propose Mme Lagacé. Mme Lagacé décline, car 
déjà sur le CÉ au primaire. 
M. Charest propose M. Therrien comme président. Ce dernier 
accepte. 
Mme Ouellet propose M. Charest comme vice-président. Ce 
dernier accepte.  
Mme Lagacé est nommée trésorière. 

 

7. Déclaration d’intérêts des membres 
(art.70)  

Les membres signent les différents formulaires demandés par le 
CSS.  

 

8. Adoption du procès-verbal de la dernière 
rencontre en juin 2024 
 
Résolution no CÉ 2024-2025/402 

 

Les membres ont reçu par courriel le document.  
 
Mme Beauregard parle du Baromètre (outil pour répertorier les 
comportements chez les élèves). Échanges et questionnements 
sur le fonctionnement de l’outil. 
 
Il est proposé par : Mme Lagacé 
Appuyé par : M. Charest 
Que le procès-verbal soit adopté à l’unanimité. 

 

9. Orientation : Nomination ou non des 
représentants de la communauté (art.42) 

 
Mme Beauregard explique le rôle du représentant de la 
communauté. 
Mmes Claire Morneau et Jocelyne sont proposées. 

Mme Beauregard contactera Mme 
Morneau et au besoin, Mme Jane fera 
le suivi avec Jocelyne.  
 

10. Calendrier : Choix des jours, des lieux et 
de l’heure des séances publiques (art.67)    
 
 
 
Résolution no CÉ 2024-2025/403 

 

Mme Beauregard informe les membres sur certaines modalités 
du CÉ. 
 
Changement pour le 4 décembre 2024, 14 mai 2025 et 17 mai 
2025 
 
Il est proposé par : Mme Lagacé 
Appuyé par : Mme Ouellet 
Que le calendrier des rencontres pour 24-25 soit modifié pour les 
3 dates ci-dessus.     Adopté à l’unanimité. 
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11. Informations de la direction 
d’établissement et mandat du CÉ, rôles et 
responsabilités, priorité de l’école 
 
 

 
Mme Beauregard transmet diverses informations sur les rôles et 
responsabilités du CÉ et sur le mandat du CÉ. 
 

 

12. Adoption des règles de régie interne 24-25  Mme Beauregard explique les règles de régie interne.  
Souligne qu’il y a un changement à l’effet qu’il pourrait être 
possible de tenir des rencontres en virtuel en cas de tempête. 
 
Il est proposé par : Mme Lagacé 
Appuyé par : Mme Ouellet 
Que les règles de régie interne pour 24-25 soient adoptées avec 
la suggestion concernant les tempêtes.   
 
 

 

13. Approbation : utilisation des locaux (art.93) 
 
 

Résolution no CÉ 2024-2025/404 

 

Mme Beauregard explique l’utilisation des différents locaux à 
l’école. 
 
Il est proposé par : M. Charest 
Appuyé par : Mme Gauthier 
Que les locaux continuent d’être utilisés tels que proposé.  
 

 
 

  

14. Information : Évaluations annuelles 24-25 
(art96.13(4)), 1re communication et bulletin 
étape 1 
 
 

Mme Beauregard transmet les informations liées aux évaluations 
annuelles. Explique certaines particularités des compétences 
évaluées. Informe les membres de dates possibles et de 
formules pour les rencontres de parents-enseignants de 
novembre.  
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15. Approbation : Dérangements 
pédagogiques (art.87) 

 
Résolution no CÉ 2024-2025/405 

 

Les dérangements pédagogiques ont été envoyés via courriel 
aux membres du CÉ avant la rencontre. 
Certains ajouts ont été faits : 
16 octobre sec. 2 Cueillette de pommes (sciences) 
21 nov. sec. 1 Accro de la techno (sciences) 
30 janvier sec. 2 Visite Aster (sciences) 
22 nov. Sport étudiant Partie sportive à Qc 
Pas de date d’arrêtée Visite BDBQ (anglais) 
Décembre sec. 1 cinéma (anglais) 
Décembre sec. 2 Cinéma (anglais) 
 
Il est proposé par : Mme Ouellet 
Appuyé par : M. Charest 
Que les dérangements pédagogiques soumis par courriel et 
séance tenante soient adoptés tels qu’ils sont avec les ajouts 
présentés. 
Approuvé à l’unanimité. 
 

 

16. Approbation : Contenu des COPS et 
éducation à la sexualité, CCQ 

 
 

Résolution no CÉ 2024-2025/406 

 

Mme Beauregard présente le contenu des COPS et éducation à 
la sexualité. Fait part des responsables de ces contenus. 
Mme Beauregard parle du nouveau programme de CCQ. Des 
infos supplémentaires seront envoyées aux parents. 
 
 
Il est proposé par : M. Therrien 
Appuyé par : M. Charest 
Que le contenu des COPS et éducation à la sexualité soient 
présentés aux élèves. 
Approuvé à l’unanimité. 
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17. Approbation : campagnes de financement 
 
 
Résolution no CÉ 2024-2025/407 

 

Les informations ont été transmises aux membres via courriel 
avant le CÉ. 
 
Ajouts : 
Album des finissants (15 septembre au 30 janvier) 
Voyage à New-York (20 décembre au 20 janvier) 
Bal des finissants (30 octobre au 13 novembre) 
 
Il est proposé par : M. Charest 
Appuyé par : Mme Lévesque 
Que les campagnes de financement proposées soient adoptées 
telles que présentées. 
Approuvé à l’unanimité. 

 

18. Adoption : Budget de fonctionnement du 
CÉ 
 
Résolution no CÉ 2024-2025/408 

 

Mme Beauregard indique le budget alloué pour le CÉ et comment 
il doit être utilisé. 
Un montant pourrait être utilisé pour que les parents puissent 
avoir recours à la plateforme de l’institut TA.  
 
Il est proposé par : Mme Gauthier 
Appuyé par : Mme Lagacé 
Que le budget de fonctionnement du CÉ pour 24-25 soit adopté. 
Approuvé à l’unanimité. 
 

 

19. Adoption : Budget révisé 24-25 pour 
l’école  

 
Résolution no CÉ 2024-2025/409 

 
 

Mme Beauregard fait part de changements dans le budget 
prévu pour cette année.  
 
Il est proposé par : M. Charest 
Appuyé par : M.Hallé 
Que le budget 24-25 pour l’école soit adopté. 
Approuvé à l’unanimité. 
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20. Information : Retour sur le recours collectif 
 

 

Mme Beauregard explique qu’il y a eu un recours collectif en lien 
avec le fait que des frais supplémentaires questionnables étaient 
chargés aux parents dans certaines écoles au Québec. 
Les sommes n’étant pas toutes redistribuées, l’école recevra 
environ 4000$ qui seront redistribués à des familles en besoin. 
Nous attendrons les détails du CA qui se tient ce soir pour la 
distribution des sommes aux familles.  

  

21. Information : Projet éducatif (art.74), état 
des travaux 

 
 
 

Mme Beauregard parle des objectifs du projet éducatif ainsi que 
des moyens mis en place pour y arriver cette année.  

  

22. Information : Suivis du comité de parents 
 

Mme Ouellet fait le suivi du comité de parents. Parle entre autres 
du programme d’aide alimentaire et comment il sera déployé. 
 

 
 
 
 

23. Information : Suivi de correspondance 
CCSÉHDAA 

 

Mme Beauregard mentionne que des suivis de ce comité pourrait 
être fait aux membres du CÉ via courriel. 

 

24. Levée de l’assemblée Levée de l’assemblée à 20h53  
 
 

 

 

___________________________________                                             ________________________________ 

Président                                                                                                     Direction  


